
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1896/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt 
betreffend Umgestaltung Schöfferstraße (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. 
Eine Umgestaltung des Straßenquerschnittes in der Schöfferstraße ist für das „kommende 
Frühjahr“ nicht vorgesehen. 
 
Zu 2. 
Das zukünftige Erscheinungsbild der Schöfferstraße, deren Umgestaltung im Zusammenhang 
mit der Verwirklichung der IEK, mittelfristig angestrebt wird, kann derzeit noch nicht detailliert 
beschrieben werden. 
 
Zu 3. 
Auch zur Positionierung der Taxi-Stellplätze gibt es derzeit noch keinen konkreten Verwal-
tungsentwurf. 
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